

# Uniwish の 仲間たち!

松尾学園 弘学館高等学校 生徒会の皆さん 一佐賀市一



弘学館高等学校 生徒会の皆さん



弘学館 校章

★松尾学園 弘学館中学校・高等学校は、今から33年前の昭和62年に、松尾建設株式会社の創業百周年記念事業として、21世紀の日本を担う、指導者の育成を目指し、佐賀鍋島藩 藩校「弘道館」に匹敵する”現代の藩校”たらんとして開校しました。校名の一文字もそこに由縁するところです。

★校是を「自立・創造・飛躍」とし、”教育の柱”としては、『中高一貫教育』、『全寮制』、『国際性涵養』の3項目を基盤として、金立山の麓の風光明媚な環境の中で特色ある教育を展開しています。

★“いつも考えています 子どもの今と将来”的理念のもと、生徒たちは、「難関大学進学」、「人格形成」、「健康育成」、「環境づくり」の4つを目標に、自分の夢に向かって日々学びを続けています。

◆弘学館高等学校の生徒会について紹介します。生徒会は1・2年生14名で活動をしています。常時活動としては校内放送を担当し、今は休み時間に、新型コロナウイルス感染防止の換気や手洗い、マスク着用を呼び掛けたり、音楽を流したりしています。また、校内の緑化推進活動として、花の植栽や水やり等の校内美化にも取り組んでいます。これから最大の楽しみは、躍動感あふれる体育祭の運営です。生徒皆の学校生活が、楽しく充実したものになるようにと願って活動をしています。



【生徒会で花の植栽】

## ユニセフ募金活動やSDGs広報活動でユニセフとつながる弘学館高校の生徒の皆さん

◆生徒会では、今年も世界の厳しい環境で生きている子どもたちに目を向けた「ユニセフの募金活動」や「SDGsの広報活動」に取り組みます。夏休みにはユニセフの事務所に出かけて、ユニセフの活動の様子や募金の使われ方などについての事前研修も行いました。今年は新型コロナウイルス対応で文化祭は出来ませんが、「地球のともだち」の様子を動画で紹介したり、ユニセフの支援物資の展示したり、実際に使われている水がめ運びの体験などを通して、“世界の子どもたちの現状”を身近に感じてもらう工夫をしていきたいと思います。

また、2030年までに課題解決が求められるSDGs17の目標についても、この機会にしっかり調べ、正しい情報をみんなに発信していきたいと考えています。



【ユニセフについて学ぶ】 【世界の子ども達について調べる】 【DVDで実際の様子を知る】 【SDGsについて広報する】

### 《生徒会担当の平尾智孝先生からのコメント》

今年度の生徒会が立ち上がって、もう半年が経ちました。今年は新型コロナウイルスの影響で例年通りの活動ができないことも多いですが、「友だちと話をしながら昼食をとることができず静かでさみしいので、アンケートをとてみんなの好きな音楽を流したい」など、自分たちで必要なことを話し合って学校に提案してくれています。コロナ禍で「できないことよりもできること」に目を向けて今後も活動していくってほしいです。

(原稿提供：弘学館高等学校 平尾智孝 先生 取材：江島きよ子)